

ESTATUA D CARLOS III

1760, 2 de Mayo (Fol. 62 v-63 v)

Instancia de los comerciantes de la Habana proponiendo celebrar fiestas en honor de Carlos III recientemente ascendido al trono. Se dará una corrida de toros en la Plaza Nueva y levantarán en la misma plaza nueva, en el parage que en dicha se ocurriere y se nos señalare por su señoría se más a propósito, una columna de piedra y colocar sobre su capitel una estatua de bronce del Rey nro. Sr. a fin de perpetuar en este indeleble padrón la memoria de nuestra acreditada fidelidad".

El Ayuntamiento autoriza la fiesta y la estatua y columna en el lugar que determinen los comisarios.

1760, 18 de Julio (Fol. 92 r-92 v)

Está copiada una certificación de las fiestas del comercio hecha por el secretario Ayala.

Las fiestas se celebraron el 3 de Julio y dice el escribano después de describir el aspecto de la plaza ~~de~~ y la naturaleza del público: "Vi colocada en mitad de dicha plaza una columna sobre su basa, coronado su capitel de una estatua dorada [como se ve no es la de bronce prometida, sino una simulación] de nuestro Católico Monarca que habiá levantado a su costa el referido comercio".

Los días 4, 5, 7 y 8 hubo corrida de toros y el 10 y 11 desfile de una "mascarada".